

Condiciones de participación en «FALKEN LE DA LAS GRACIAS», OTOÑO de 2025 // España

Condiciones de participación: compre ahora neumáticos de Verano o todas estaciones FALKEN (a partir de 16 pulgadas, neumáticos de camión excluidos) y consiga un vale para repostar en REPSOL.

Por la compra de 2 neumáticos Falken, recibirá una tarjeta de repostaje REPSOL por valor de 10 €, y por la compra de 4 neumáticos Falken, una tarjeta de repostaje REPSOL por valor de 20 €. Están disponibles un total de 1.000 vales de 10 € cada uno.

¿Dónde? En todos los distribuidores de Falken Zone en España, dentro del período de la campaña, **15/09/2025 hasta 30/11/2025**. Más información en: <https://campaign.falkentyre.com/es/landing>.

Esta oferta para la adquisición de los neumáticos es válida para particulares (mayores de edad), para profesionales (es decir, autónomos), para sociedades personales y para personas jurídicas (siempre que no tengan matriculados más de cinco vehículos). En caso de que participen sociedades personales o personas jurídicas, se debe designar siempre el nombre de la persona autorizada. Cada participante puedes registrarte con un máximo de dos juegos de neumáticos. La oferta no se puede ceder ni transferir. Están excluidos de la participación los empleados de la empresa Falken Tyre Europe GmbH y de la empresa Repsol y sus respectivos familiares, así como los empleados de las gasolineras y filiales de Repsol participantes. Se descarta el pago en efectivo del premio ni del saldo de la tarjeta.

Solo se permite participar con copia de factura de distribuidores especializados de España. La campaña está limitada a un sólo vale de repostaje por cada copia de factura. Para que el registro se considere correcto, es necesario cumplimentar íntegramente todos los campos del formulario de contacto. La participación se confirma mediante un correo electrónico de respuesta automática. El estado del envío del vale puede consultarse en todo momento a través del enlace enviado en el correo electrónico. La solicitud cumplimentada hay que subirla a <https://campaign.falkentyre.com/es/landing> como muy tarde el **30/11/2025** junto con justificante de la compra realizada durante el período de la campaña. **En el justificante de compra (recibo/factura) deben constar la marca, el modelo y la medida de los neumáticos adquiridos, así como la fecha de compra. El bono es válido durante 6 meses después de su emisión.** Falken Tyre Europe GmbH se reserva el derecho de excluir de la promoción a cualquier participante que obtenga o intente obtener ventajas mediante manipulación.

El sorteo de los bonos Center Parcs Premium (10x un bono) del concurso adicional – para unas vacaciones cortas con hasta 6 personas en un parque de su elección – se realiza entre todos los participantes registrados en win-with-falken.com. Encontrará aquí más detalles sobre el importe de los vales y más información sobre el concurso. Los ganadores serán elegidos por extracción aleatoria y, al terminar la campaña, se les enviará su premio. Falken Tyre Europe y los demás socios colaboradores participantes no asumen ninguna responsabilidad después de la entrega de los premios. Esto también incluye descartar por completo cualquier prestación de garantía o sustitución después de la recepción del premio.